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(Da Sra. LEDA SALADA)  

 

 

 

Requer, nos termos regimentais, autorização 

para que a membra titular desta Comissão 

Especial represente, em caráter de missão 

oficial, este órgão técnico na Sessão de 

Debates sobre o “Fundo de Manutenção e 

Desenvolvimento da Educação Básica 

Pública, FUNDEB”. 

 

 

Senhor Presidente; 

 

Leda Sadala, Deputada Federal pelo Avante/AP, requer nos termos do 

Regimento Interno da Câmara dos Deputados, a autorização para que este membro 

titular da Comissão Especial destinada a proferir parecer à PEC 15/2015 do 

FUNDEB, participe da Sessão de Debates sobre o Financiamento da Educação no 

Estado do Amapá e a continuidade do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 

Educação Básica e de Valorização dos profissionais da Educação (FUNDEB), a ser 

realizado no dia 14 do mês de novembro de 2019, na cidade de Santana, Estado do 

Amapá, representando este órgão técnico. 
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JUSTIFICAÇÃO 

 

O (FUNDEB) é um fundo que fornece recursos para todas as etapas da 

Educação Básica – desde creches, Pré-escola, Educação Infantil, Ensino 

Fundamental, Ensino Médio até a Educação de Jovens e Adultos. 

Em vigor desde 2007, o fundo tornou-se o principal mecanismo de 

distribuição de recursos para a manutenção de escolas e a valorização de 

professores no país. Pelas regras atuais, ele se encerra em 2020. 

Esta parlamentar como membra da PEC 15/2015, está propondo a Sessão de 

Debates sobre o Financiamento da Educação no Estado do Amapá e a continuidade 

do FUNDEB, a ser realizado no dia 14 do mês de novembro de 2019, na cidade de 

Santana, Estado do Amapá, representando este órgão técnico.  

Tendo em vista que a discussão do novo FUNDEB é de suma importância 

para a educação brasileira, e o seu debate deve se estender para todos os Estados 

da Federação, e contará com a participação de autoridades locais da educação 

pública, prefeitos, secretários, órgãos de controle, dentre outros.  

Diante do exposto, e conforme dispositivo regimental, conto com o apoio dos 

meus ilustres pares nesta Comissão para a aprovação deste requerimento. 

 

Sala das Sessões,          de                           de 2019. 

 

 

 

DEPUTADA LEDA SALADA 

AVANTE/AP 


